



Margot König



Lotte Adler



Sonia Kieslowicz

Karla Lévy

Photos prises au château du Couret, foyer de l'OSE, victime de la rafle des gendarmes lors de la grande rafle des Juifs étrangers en zone libre fin août 1942. Sur la photo de groupe, deux jeunes filles, dont nous avons déjà publié les photos, Sonia Kieslowicz, 16 ans, née à Vienne et Ruth Drucker, 17 ans, née à Nuremberg, déportées par les convois n° 27 et n° 26. Avec elles, de nouveaux visages : **Margot KÖNIG**, 17 ans, née à Fürth, déportée par le convoi n° 27 du 2 septembre 1942 ; **Karla LÉVY**, 17 ans, née à Koritz et déportée par le convoi n° 30 du 9 septembre 1942 ; **Lotte ADLER** qui eut 17 ans le jour de son arrivée à Auschwitz le 12 février 1943 par le convoi n° 47 du 11 février, elle était née à Mannheim.

These photos were taken in the OSE home in the Castle of the Couret (Allier department). The girls were arrested by the French gendarmes during the large roundup of the Foreign Jews in the Free Zone at the end of August 1942. In this group photo are two girls (whose photos we have already published) : Sonia Kieslowicz, age 16, born in Vienna and Ruth Drucker, age 17, born in Nuremberg. Sonia was deported on convoy 27 and Ruth on convoy 26. Now we see new faces with them : **Margot KONIG**, age 17, born in Furth and deported on **convoy 27**, September 2, 1942 ; **Karla LEVY**, age 17, born in Koritz and deported on **convoy 30**, September 9, 1942. The second photo is of **Lotte ADLER**, born in Mannheim, and deported on **convoy 47**, February 11, 1943. Lotte turned 17 on the day she arrived in Auschwitz.